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平成２８年９月２６日

保護者 様

深谷市立明戸小学校
校 長 横田 茂男

平成２８年度 教育活動に係る保護者評価 自由記述について

平成２８年度第１回「教育活動に係る保護者評価」へのご協力ありがとうございます。自由記述についての改善案
等をお示しします。改善へ向け努力して参りますので、皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

項目等 ご意見等 今後の学校の取組等について

自主勉のやり方の例を示して 家庭学習のやり方については担任が指導しています。また、９月半ばから市教委
１ 学 習 ほしい。 のＨＰに、市内の各校から集められた家庭学習の優良事例が逐次紹介されていきま

すので、親子でご覧になり、参考にしていていただければと思います。

泳げない児童を対象としての 今後、夏休み前、または、夏休みに入った直後の２～３日程度の期間で実施が可
２ 水泳教室 水泳教室を行って欲しい。（他 能かを、体育部を中心に検討して参ります。

校は実施していると聞く。）

道徳教育は全教育活動を通して行っています。心を耕し、道徳的実践力を育成す
３ 道徳教育 道徳教育に力を入れてほしい。ることを目標としています。道徳の時間を道徳教育の要として捉え、各学級とも、

年間１回は授業参観や学校公開でご覧いただけるようにしています。

算数が１時間目のことが多い 授業参観や学校公開で、いろいろな教科等を観ていただけるようにしています。
４ 学校公開 ため授業公開等で算数が観ら 算数についても、年間１回はご覧いただけるように調整しています。

れない。

目的地よりもはるか前にバラ 現在、教員による登校指導を月１回行っています。また、週１回の一斉下校時に、
バラ状態になっている通学班 教員が担当する班に途中まで付き添い安全指導を行っています。勤務時間の適正化
がある。そのような班には重 から考えますと、毎日登校指導を行うことは難しいことをご理解ください。今後は、

５ 登校指導 点的に指導をお願いしたい。 要望が多い場所を中心に、週１回程度の登校指導を行っていきます。
以前は今年以上に学校の指導 通学班の班長指導を必要に応じ行っていますが、保護者の皆様も気がついた時点
があったと感じている。 でご指導をお願いします。ご心配な点がありましたら学校までご連絡ください。
１年生が言うことをきかない 近年、集団生活に馴染むのに時間を要する児童が見られます。本校では、通学班
班や自分勝手過ぎる班長がい 登校の歴史があります。班長には根気強く班員のお世話をお願いしたいと考えます。
るように感じる。 これが、人をリードしたり、まとめたりする力を養うことに繋がります。

スクール 交通量の多い交差点に、スク 交通量の他、危険度を勘案して、スクールガードが配置されている聞いています。
６ ガードの ールガードを配置してもらい 危険か所等について、環境委員へ連絡をお願いします。ＰＴＡと学校とが情報を共
配置 たい。 有し、スクールガードへ情報提供したいと考えています。

ヘルメッ 登下校時はヘルメットの着用 ヘルメットはＰＴＡ理事会等の場でもご意見をお聞きしています。「児童の生命
７ トの着用 が安全だと考えます。学校と を守るには有効である。」とのご意見をいただいています。今学期中か遅くとも１

して推進してください。 月中にははっきりさせていきます。

あいさつの指導をお願いした あいさつ指導は、多くの学校で共通の課題となっています。本校の保護者評価「（家
い。旗振りの時、挨拶をしな 庭で）お子さんは、進んであいさつができる。」についても、｢2｣または｢1｣の評価

８ 挨拶指導 い児童が多い。 が22％を超えています。学校は、「自分からできてはじめてあいさつの習慣が身に
ついている。」との視点で指導しています。本校では、生徒指導部の重点目標に｢あ

来校者への挨拶指導が不十分 いさつ｣を掲げ取り組んでいます。さらに取組の工夫をして参ります。
に感じる。 来校者へのあいさつ指導については、学校として、今後も取り組んで参ります。

正しい言葉遣いは、人間関係を築くために大切な能力です。敬語を正しく使える
９ 言葉遣い 言葉遣いも課題と感じる。 ことも大切です。言葉遣いの大切さを学級活動等で話し合うとともに、教職員が正

しい言葉遣いの手本を示して参ります。

地域等と 花はなプランの花の種類を増 本事業は緑の王国の支援をいただき、本校では６年生が学校支援地域本部の協力
10 の連携 やして欲しい。 の下行っているものです。事業費の各校への割当予算が減少していますので、資源

回収の収益金からの苗の購入も検討して参ります。

叱り方が厳しい。 ご指摘ありがとうございます。教職員全員で、感情的な言動に気をつけて指導す
11 生徒指導 (自分の子どもや、高学年の児 ることを確認しました。

童 が泣いていたのを見た。)

不審者 不審者対応等について、学校 １学期に全校児童対象に生活安全教室を実施しました。各学級では、長期休業前
12 対策 の中で話し合う機会が持てる に生活指導を、また、学級活動の中では、不審者対応も含め安全な過ごし方につい

とよい て話し合いをしています。

13 児童の ＨＰでの子どもの写真は掲載 学校だより９月号で学校の方向性をお示しいたしました。ご理解くださるようお
写真掲載 しない方がよい 願いいたします。

14 教職員の 教職員が車のスピード出し過 ご指摘ありがとうございます。学校周辺や校地内については、特にスピードを控
安全運転 ぎているようだ。 え安全運転に徹します。


